

Declaración Ambiental

OBJETO Y ÁMBITO DE APLICACIÓN

Republic Technologies International, sus filiales y empresas afiliadas en Europa (en lo sucesivo, "el Grupo") ejercen múltiples oficios e intervienen en numerosos países.

A pesar de esta diversidad, el Grupo y todos sus colaboradores adoptan unos valores comunes y comparten los principios de comportamiento y de acción que de ellos se derivan.

A este respecto, como se indica en el Código Ético del Grupo, el respeto del medio ambiente es uno de los principios que guían el desempeño y la actividad del Grupo.

La presente Declaración Ambiental enuncia los principios y normas ambientales comunes a todo el Grupo y debe ser respetada por todos los dirigentes y colaboradores en el ejercicio de sus funciones.

La Declaración Ambiental no pretende dar una respuesta a todas las cuestiones de carácter ambiental que puedan plantearse en el marco de la actividad del Grupo. Simplemente establece las normas básicas y las directrices que deben regir sus decisiones.

Es responsabilidad de todos leer y adoptar esta Declaración Ambiental y dar muestras de juicio y sentido común ante las numerosas y variadas situaciones que puedan presentarse.

CUMPLIMIENTO DE LA NORMATIVA Y LAS MEJORES PRÁCTICAS INTERNACIONALES

El Grupo se toma muy en serio sus responsabilidades ambientales y cumple con las leyes, reglamentos y mejores prácticas internacionales en la materia.

El Pacto Mundial de las Naciones Unidas:

El Grupo está en consonancia con los valores del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, que es una iniciativa política estratégica para las empresas que se comprometen a alinear sus operaciones y estrategias con los siguientes principios universales:

- Aplicar el principio de precaución respecto a los problemas ambientales;
- Poner en marcha iniciativas para fomentar una mayor responsabilidad ambiental;
- Promover el desarrollo y la difusión de tecnologías ecológicamente racionales.



Además, el Grupo está adoptando todas las medidas necesarias para armonizar su actividad con el Acuerdo de París sobre el mantenimiento de las temperaturas mundiales. El Acuerdo de París alienta a los países de todo el mundo a poner en marcha iniciativas ambiciosas para luchar contra el cambio climático.

El estándar internacional ISO 14001:

Algunas filiales del Grupo cumplen con la norma internacional ISO 14001, que especifica los requisitos de un sistema de gestión ambiental.

Esto significa que el sistema de gestión ambiental cumple con las normas ambientales internacionales específicas de la industria y que, por tanto, el Grupo se preocupa por reducir su impacto ambiental.

COMPROMISOS EN MATERIA DE MEDIO AMBIENTE

El compromiso del Grupo se basa en su programa ambiental que incluye las siguientes acciones:

Sistema de gestión ambiental:

El Grupo va más allá de las obligaciones legales al asumir otros compromisos voluntarios.

En este marco, algunas filiales del Grupo han establecido un sistema de gestión ambiental basado principalmente en la norma internacional ISO 14001 y se han asegurado de mantenerlo actualizado.

El Grupo procura mejorar constantemente su gestión ambiental mediante auditorías internas y revisiones periódicas de sus actividades.

Departamento QSE:

Algunas empresas del Grupo disponen de un Departamento QSE (Calidad - Seguridad - Medio ambiente) encargado, en particular, de mantener el sistema de gestión ambiental, fijar los objetivos ambientales de la empresa, elaborar planes de mejora y, en general, realizar todas las tareas operativas relativas al medio ambiente.

Iniciativas ambientales:

El Grupo apoya las iniciativas públicas y privadas para proteger el medio ambiente y prevenir el cambio climático.

Uso eficiente de los recursos:

El Grupo está trabajando para reducir el volumen total de residuos relacionados con el proceso de producción y aumentar la proporción de residuos reciclados.

Para alcanzar este objetivo, el Grupo se esfuerza por reducir la cantidad y el peso de los materiales de embalaje de los productos comercializados.

El Grupo también es consciente de la escasez de agua en todo el mundo y trata de reducir su consumo y el impacto de sus actividades en el recurso hídrico.

Mitigación del cambio climático:

El Grupo se esfuerza por reducir el consumo de energía y trata de utilizar la energía de la manera más eficaz introduciendo procesos eficientes en materia de energía y sustituyendo las tecnologías menos eficientes.

A este respecto, el Grupo reconoce que la descarbonización se considera la piedra angular del Acuerdo de París. En consecuencia, el Grupo está tratando de reducir sus emisiones de carbono con el fin de reducir al mínimo su huella de carbono.

Además, el Grupo apoya el uso de energías renovables, energías y gases con bajas emisiones de carbono y bajo efecto invernadero.

Gestión de productos químicos:

El Grupo procura utilizar sustancias químicas biodegradables y gestionar adecuadamente las sustancias químicas utilizadas en el proceso de producción.

Empleados:

Para el Grupo y sus colaboradores, el enfoque ambiental está presente en todas sus decisiones y acciones.

Así, el Grupo sensibiliza y comunica sobre los objetivos ambientales y los objetivos de la empresa en materia de protección del medio ambiente.

Proveedores y socios:

El Grupo da prioridad a los proveedores y socios que tienen un enfoque ambiental.

Oficinas:

El Grupo es consciente de que la actitud ambiental no es solo una cuestión de instalaciones de producción, sino también de oficinas. Por consiguiente, en las oficinas se aplican las siguientes medidas de protección del medio ambiente:

- Reducir el consumo de papel alentando a los empleados a consultar los documentos en formato electrónico;
- Promover las reuniones virtuales para evitar en la medida de lo posible el transporte; y
 - Separar los residuos para la recogida (plástico, papel, vidrio, etc.) y el reciclaje.

MEJORA CONTINUA Y REVISIÓN DE LA DECLARACIÓN AMBIENTAL

El Grupo se compromete a mejorar constantemente la calidad de sus productos, servicios y métodos de fabricación, contribuyendo al mismo tiempo a la preservación de los recursos naturales y de la calidad de vida. A este respecto, el Grupo vigila los progresos realizados y examina periódicamente su desempeño ambiental.

El Grupo revisará periódicamente la presente Declaración Ambiental y se asegurará de que se han tomado medidas correctivas y preventivas para garantizar una mejora continua.